

最新情報

ひたち林業 探検少年団



丸太切りに挑戦

プランターブルにも挑戦！

(丸太を一生懸命に切っている
最中の団員)

令和3年10月24日(日)に奥久慈憩いの森において、ひたち林業探検少年団の第4回活動を行いました。団員たちは、自然観察をした後、講師から教わりながら、プランターを作りました。お弁当を食べた後には、指導員や講師の方々に手伝ってもらいながら、丸太切り体験を行いました。最後には、自分でできった丸太でコースターをつくりました。

最初は、奥久慈憩いの森の講師の方から、森林の事に関するお話を聞きました。お話を聞いた後、森の中を歩きながら、自然観察を行い、広葉樹や針葉樹の違いや、スギやヒノキなどの成長の早さの違いなどの説明を受け、リスの食べた後のまつぽで講師の説明に聞き入っていました。

自然観察の後には、プランターを作りました。保護者や指導員、県の職員の方などに手伝ってもらいながら、一生懸命作っていました。

(切った丸太にヤスリがけをしている団員)

（切った丸太にヤスリがけをした。また、丸太切り体験も行いました。

団員たちは、最初に講師からノコギリの使い方の説明を聞いて、それぞれ、保護者や指導者などに手伝ってもらいながら、一生懸命に丸太を切っていました。最後は、切り終わった丸太にヤスリがけをして、世界に一つだけのコースターの完成です。



お問合せ先

ひたち林業探検少年団（事務局）

日立市教育委員会生涯学習課

0294（22）31111
(内線6333)